







Mardi 14 septembre 2021

Square des Enfants du Paradis

Le nom du futur square suspendu de Chablais Parc choisi par les Annemassiens

Au printemps dernier, les habitants et les spectateurs des cinémas d'Annemasse étaient invités à choisir le nom du futur square suspendu de Chablais Parc. Les votants ont été nombreux à s'exprimer : le dernier né des jardins annemassiens se nommera « Square des Enfants du Paradis ».

Le futur square suspendu aménagé par la Ville d'Annemasse sera situé au cœur du quartier de Chablais Parc, à côté du cinéma Studio 6.

D'une surface de de 850 m², il intégrera des jeux pour enfants, des agrès sportifs ainsi que des bancs et assises sous les arbres. L'accès se fera via un escalier depuis la place Antoine Lumière ou via un ascenseur pour les personnes à mobilité réduite.

Les travaux d'aménagement débuteront cet automne pour une ouverture au public estimée au début 2022.

1276 participants au vote

La Ville a souhaité faire participer ses habitants à la création de ce nouvel espace vert en leur permettant de choisir son nom parmi **cinq propositions**, toutes des références à des artistes/œuvres du 7° art :



- Square Jeanne Moreau
- Square Anémone
- Square Agnès Varda
- Square des Enfants du Paradis



Les habitants ont pu voter via un questionnaire en ligne et les spectateurs des cinémas annemassiens (Studio 6 et Ciné Actuel) ont pu compléter le questionnaire sur place.

C'est le « **Square des Enfants du paradis** » qui a récolté une large préférence de la part des 1276 votants, avec 55 % des voix.

Ce nom, titre du film réalisé par Marcel Carné sur un scénario de Jacques Prévert et sorti en 1945, a été validé lors du Conseil municipal du 9 septembre.

